

## RESUMEN nacional



### 786 mil extranjeros podrán votar en octubre

Según los datos entregados por el Served, un total de 786 mil 466 extranjeros se encuentran habilitados para sufragar en las elecciones de octubre de este año. Un dato no menor, ya que constituye un 5,1% del total de las personas que constituyen el actual padrón. Este porcentaje se eleva a un tercio en comunas de la Región Metropolitana como Independencia (33%), Santiago (32%) o Estación Central (21%).



### Piden terminar concesión con Enel

Luego de que 219.811 clientes en la Región Metropolitana cumplieran cinco días sin electricidad, parlamentarios pidieron terminar la concesión a Enel, empresa que reúne a más de 2 millones de clientes solo en la capital. El diputado y presidente de la DC, Alberto Undurraga, dijo que "lo que vemos es una constante: ya estamos hablando de la cuarta vez que hay cortes de esta naturaleza y nosotros pensamos que es lo que corresponde".

### Marcel: "AFP excedieron sus límites con minuta"

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, se sumó a las críticas del Gobierno contra la Asociación de AFP, luego de que esta asumiera y defendiera la autoría de una minuta con la cual, según La Moneda, busca interferir en el debate por la reforma previsional. "Hay términos realmente que me parece que escapan un poco de un análisis técnico interno y, además, cuán interno es, no lo sabemos, porque no sabemos qué distribución ha tenido esta minuta", dijo el ministro.



### Gobierno revisará concesión de Enel

El Gobierno anunció que, tras el prolongado corte de suministro eléctrico que llegó a afectar a más de 1,2 millones de hogares en la zona centro-sur del país, revisará la concesión de Enel en la distribución principalmente en la Región Metropolitana. Luego de haber deslizado críticas a esa compañía, el Presidente Gabriel Boric reveló que "he solicitado a nuestro ministro de Energía, Diego Fardow, revisar la concesión de la empresa Enel".



### Alzas en la luz eleva inflación a 0,7%

El Instituto Nacional de Estadísticas (INE) publicó el Índice de Precios al Consumidor (IPC) de julio: 0,7% marcado por el alza de las tarifas de la electricidad en 12%. El Banco Central agregó que, producto de este incremento, la Unidad de Fomento (UF) llegará a \$37.832 a comienzos de septiembre, lo cual eleva el costo de créditos y arriendos, por ejemplo. El IPC interanual quedó en 4,6%, mientras que la variación acumulada este año llegó a 3,1%.